

Partidos opositores británicos presentarán proyecto de ley para evitar Brexit duro



Londres, 2 sep (RHC) Los partidos opositores británicos dan hoy los toques finales al proyecto de ley con el cual intentarán impedir que el primer ministro Boris Johnson pueda sacar al Reino Unido de la Unión Europea (UE) sin acuerdo.

Según adelantó ayer el diputado laborista John McDonnell, quien se desempeña como ministro de Hacienda 'a la sombra', la legislación será hecha pública mañana, cuando se reinicien las labores parlamentarias después del receso veraniego, señala Prensa Latina.

El objetivo es que el Parlamento tenga la última palabra en este asunto, aseveró McDonnell a la cadena Sky News.

Los opositores a un Brexit duro tienen, sin embargo, muy poco tiempo para impedir los planes de Johnson, pues la suspensión del Parlamento decretada por el gobernante conservador, con el visto bueno de la reina Isabel II, entrará en vigor la semana próxima, y se extenderá hasta el 14 de octubre.

Por otro lado, para convertirse en ley, cualquier propuesta debe pasar por las diferentes instancias de la Cámara de los Comunes y de los Lores, en un proceso que podría tomar varias semanas.

Según la cadena BBC, los parlamentarios podrían invocar mañana una regla que permite debatir sobre un tema específico importante con carácter urgente, y presentar el proyecto de ley.

El miércoles, la legislación tendría que ser sometida a debate y a una serie de votaciones, antes de ser enviada a la Cámara de los Lores, donde no sería tomada en cuenta hasta el lunes próximo, pues los viernes no sesiona esa instancia parlamentaria.

Pero aún en el caso de lograr el apoyo de la mayoría parlamentaria, la ley corre el riesgo de ser rechazada por el Ejecutivo, tal y como adelantaron en las últimas horas los ministros Michael Gove y Gavin Williamson.

Johnson, quien promete sacar al país de la UE el 31 de octubre con o sin acuerdo, también alertó a sus correligionarios que cualquier intento de su parte contra un Brexit duro minaría las posibilidades de su gobierno de renegociar el tratado de retirada con la alianza.

El Primer Ministro pretende que se elimine la salvaguarda impuesta por el bloque europeo para tratar de evitar una frontera dura entre ambas Irlandas, algo en lo que Bruselas parece no estar dispuesta a ceder.

La directiva de los Tories advirtió además a sus parlamentarios que cualquiera que vote a favor de la legislación opositora será expulsado del partido.

La suspensión del Parlamento también desató una ola de protestas durante el fin de semana en varias ciudades del Reino Unido, donde muchos acusan a Johnson de dictador y de haber orquestado un golpe de Estado.

Las protestas, que tienen como lema 'Detengamos a Boris Johnson' y 'Detengamos el golpe' se reanudarán mañana frente al Palacio de Westminster, sede del Parlamento británico.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200695-partidos-opositores-britanicos-presentaran-proyecto-de-ley-para-evitar-brex-it-duro>



Radio Habana Cuba